

NEWSLETTER



N° 5 - OCTOBRE 2023

Découvrez toute l'actualité du mois d'Octobre du District de Football de Maine et Loire !



ARBITRAGE



Ce mois-ci avait lieu deux **Formations Initiales d'Arbitre** sur notre territoire. Quoi de mieux pour vivre les Journées de l'Arbitrage que de former nos nouveaux arbitres ! Cette année, c'est 22 nouveaux arbitres de tout âge qui nous ont rejoints. Comme eux, tentez l'expérience « Arbitre » et formez-vous. C'est 3 jours de formations alternant théorie en salle et pratique sur le terrain. Il reste encore de nombreuses sessions de formations. Plus d'informations : [FIA](#)



FOOT EN MARCHANT

Le premier rassemblement de Foot en Marchant de cette saison 2023-2024 avait lieu le vendredi 13 octobre au stade de Frémur à Angers.

Un plateau avec les 6 clubs engagés (Foot 2 Coeur, Beaupreau Chapelle, Châtellais Nyoiseau, Murs Erigné, St André St Macaire et Toutlemonde Maulévrier) était organisé, et les personnes voulant essayer la pratique étaient les bienvenus !

N'hésitez pas à vous rapprocher d'un de ces clubs ou du District si vous souhaitez pratiquer le Foot en marchant.

Le calendrier des rencontres est disponible sur le [site internet du District](#).

**VENDREDI
13 OCTOBRE**

FOOT EN MARCHANT

ÉVÈNEMENT OUVERT À TOUS !

- 1 PREMIER PLATEAU FOOT EN MARCHANT
- 📍 STADE DE FRÉMUR - ANGERS
- 🕒 À PARTIR DE 19H00 (DÉBUT DES MATCHS À 20H00)
- ✓ PRÉSENCE DES 6 CLUBS ENGAGÉS

LA PRATIQUE
À VOTRE
RYTHME

INSCRIPTIONS SUR :

VENEZ NOMBREUX ESSAYER LA PRATIQUE
DU FOOT EN MARCHANT !



FUTSAL

Le lundi 23 octobre 2023, 18 joueurs nés en 2007 (U17) et 2008 (U16) étaient convoqués au District 49 de 10h00 à 16h30 pour participer à cette deuxième journée de détection U16 et U17 Futsal en vue de sélectionner 10 joueurs pour les Interdistricts U17 Futsal.

Le vendredi 27 octobre, ces 10 joueurs ont donc participé aux Interdistricts U17 Futsal à Nantes où la sélection du Maine-et-Loire a brillé : 4 victoires en autant de rencontres. La sélection du Maine et Loire a donc remporté ce tournoi. Félicitations aux joueurs présents aux différentes journées de détection et plus particulièrement aux 10 joueurs qui ont participé aux Interdistricts U17 Futsal, aux clubs pour leur collaboration.

Félicitations aux joueurs présents aux différentes journées de détection et plus particulièrement aux 10 joueurs qui ont participé aux Interdistricts U17 Futsal, aux clubs pour leur collaboration.

[Toutes les photos](#) 🖱️

[Article complet](#) 🖱️

RENTRÉE U7

Après la rentrée départementale U9, c'est au tour des licenciés U7 de faire leur rentrée départementale le **samedi 7 octobre**. Cette Rentrée du Foot U7 et U9, c'est l'occasion de montrer à toutes et à tous comment se déroule un plateau de foot à 3 et à 5, de **donner le même message à tous les accompagnateurs, aux enfants, mais également aux parents**. Cette rentrée U7 s'est réalisée sur 6 sites différents :



Le Lion d'Angers, Bauné Val Baugeois, Baugé, Murs Erigné, Aubry Chaudron et Tillières.

[Toutes les photos](#)



L'ACTION DU MOIS !



En novembre, soutenons la santé masculine avec Movember !

Pour cela, vous pouvez sensibiliser vos licenciés sur le sujet, organiser des actions éducatives, faire un don à Movember ou encore vous laisser pousser la moustache !

Objectif : Soutenir une bonne cause et sensibiliser nos licenciés sur un sujet important !



Octobre Rose - Actions clubs 🖱️



Coaching des mamans 🖱️



Lancement du championnat Futsal 🖱️



ANGERS SCO



En partenariat avec le club d'Angers SCO, le District a proposé à ses clubs l'opération " **Les licenciés du District invités par Angers SCO** " pour le match Angers SCO - Valenciennes FC, du samedi 4 novembre, à **destination des licenciés U12-U13**.

Cette opération a été plus que réussie puisque 1503 licenciés ont répondu favorablement à cette opération, et étaient présents pour soutenir le SCO !

De plus, un message réalisé par deux jeunes licenciés du département a été adressé à l'ensemble des spectateurs de Raymond Kopa...

Une belle victoire du SCO d'Angers 2 à 0 a permis à tous ces licenciés présents de repartir avec le sourire !

A la rencontre du...

Président de la Commission Foot Loisirs

1 - PEUX-TU TE PRÉSENTER RAPIDEMENT ?

Dominique Dumas 63 ans retraité d'un groupe de protection sociale, je suis actuellement secrétaire du club de l'AS LAC DE MAINE. J'ai participé au sein de ce club à la création d'une équipe loisirs au début des années 1990. Je suis membre de la Commission Foot Loisirs depuis une vingtaine d'années et président depuis environ 10 ans.

2 - COMMENT FONCTIONNE LA COMMISSION ?

La CD Loisirs est actuellement composée de 2 femmes et 5 hommes. Elle se réunit une fois par mois. Elle est en charge du suivi des calendriers loisirs féminin à 8 (34 clubs) et masculins à 11 (67 clubs) et loisirs mixtes (3 équipes) qui sont établis par la commission en début de saison.. Elle a aussi un regard sur la pratique du foot en marchant.

3 - QUELLE EST TA PRINCIPALE MOTIVATION ?

Tous les membres de la commission ont à cœur que les joueur(ses) prennent avant tout du plaisir à jouer au foot loisir sur les terrains, quelque soit leur niveau et leur âge et partagent des moments de convivialité avec leurs adversaires dans le respect des règles et des obligations réglementaires liées à la pratique du football. Elle rappelle régulièrement lors des réunions de début ou de fin de saison l'obligation d'avoir une licence pour participer aux rencontres.



**DOMINIQUE
DUMAS**

4 - LE POINT FORT DE LA COMMISSION ?

Tous les membres sont heureux de se retrouver chaque mois dans la bonne humeur mais en assurant leurs tâches avec sérieux et les fins de réunions se terminent toujours par un repas partagé.

5 - LE MOT DE LA FIN ?

Il faut bien que les clubs comprennent que les membres de commission sont avant tout tous des bénévoles et qu'ils essaient de faire au mieux pour satisfaire les clubs dans certaines de leur demandes dans la mesure de ce qu'il est permis à leur niveau.

AVANCÉE DES TRAVAUX

Chaque mois, retrouvez en photos l'avancée des travaux au sein du District ! Le "Premier coup de pioche", a été donné par Sébastien CORNEC et Michel PERROT (Président et Président Délégué du District) pour la création de la salle extérieure. Après le terrassement terminé, les premiers parpaings ont été montés début novembre.

